

Padres denuncian maltrato de la Iglesia en misa de normalistas de Ayotzinapa



México, 27 dic (RHC) Padres de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa denunciaron que recibieron malos tratos durante la ceremonia eclesiástica que se realizó en honor a los normalistas.

Vidulfo Rosales, abogado de los padres de los desaparecidos, calificó como “humillante” el trato que éstos recibieron por parte del personal de seguridad de la Basílica de Guadalupe donde, además, se encontraban miembros de la policía federal .

El letrado emplazó a la Iglesia a asumir un compromiso con la igualdad, y destacó que no es la primera vez que en ese recinto los padres de los 43 son rechazados sin ninguna “palabra de aliento”.

Los padres de los jóvenes normalistas desaparecidos realizan su caravana con el objetivo de seguir removiendo conciencias y exigir el esclarecimiento de los hechos.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116813-padres-denuncian-maltrato-de-la-iglesia-en-misa-de-normalistas-de-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba